Il y a femme et femme

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des

informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band (Jahr): 71 (1983)

Heft [12]

PDF erstellt am: **14.08.2024**

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-277002

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Le carnet de FS

A. D. A. M.

Tel est le sigle de l'Association pour la Disparition des Archétypes Masculins, qui fait actuellement circuler en France une pétition contre le sexisme propre aux « conceptions traditionnelles de la masculinité », apportant un soutien inattendu au projet de loi antisexiste d'Yvette Roudy. Notre commentaire : Enfin la Virilité Evolue!

« Le véritable héros olympique

est à mes yeux l'adulte mâle individuel », disait Pierre de Coubertin. Faut-il dès lors s'étonner que, en matière de sport d'élite, les femmes aient encore aujourd'hui de la peine à s'affirmer? Peu d'entre elles osent se lancer dans la compétition de haut niveau, constataient lors d'un récent congrès les entraîneurs du comité suisse pour le sport d'élite. A ce qu'il paraît, elles ont trop peur de l'échec...

① Le « Club 138 »,

discothèque à la mode de Courrendlin, a relevé le défi lancé par Marie-Josèphe Lachat. Il a mis sur pied un concours de « Mister Jura » qui a eu lieu le 21 novembre. La directrice du BCF jurassien avait protesté contre l'élection d'une « Miss Jura », en juin dernier.

Lady Mary Donaldson
a été élue à la mairie de la cité de
Londres. C'est la première fois
que ce poste est occupé par une
femme depuis 800 ans. Ladymayor... il paraît que ça se dit.



Le dévouement

dont ont fait preuve quinze femmes de Couvet en triant, dépoussiérant et classant 6 000 volumes de la bibliothèque communale, méritait une récompense de la part de leurs concitoyens. Des fleurs, du chocolat, un flacon de *Miss Dior?* Vous n'y êtes pas du tout. Ces dames ont reçu des boîtes de raviolis, allusion aux bons petits plats que, pendant huit mois de travail, elles n'ont pas eu le temps de préparer pour leurs maris.

Un indicateur de fertilité micro-électronique,

c'est le dernier gadget qu'on nous prépare en matière de contrôle des naissances. En somme, de quoi satisfaire à la fois Malthus et Jean-Paul II. C'est fou ce que les hommes ont de l'imagination dans le domaine de la contraception féminine! Quant à la recherche sur la contraception masculine, elle a l'air de joliment piétiner. Quand on vous dit : le hasard...

Oyez, oyez!

Trois communes liechtensteinoises vont proposer à leurs électeurs d'admettre les femmes parmi leurs rangs. Mais attention, rien n'est encore joué: l'histoire nous enseigne quel triste sort attend souvent les précurseurs trop audacieux.

Maisons closes

Une initiative visant à leur réouverture a été lancée récemment. Son but : « offrir aux filles et aux clients un choix plus diversifié que le trottoir ou les rendezvous par téléphone ». Touchants de philanthropie, les « farfelus » valaisans qui se préoccupent ainsi du bien-être public. « Farfelus » ? Pas tant que ça, figurez-vous. Les Eros Centers à l'allemande, ça nourrit généreusement son homme et quelques autres...

mensuel

femmes

suisses et le mouvement féministe

Soutenu par l'Alliance de sociétés féminines suisses et l'Association suisse pour les Droits de la Femme

Adresse du journal:

Case postale 323, 1227 Carouge/GE

Présidente du Comité du journal : Martine Grandjean

Rédactrice responsable : Silvia Lempen

Equipe de rédaction:
Jacqueline Berenstein-Wavre
Perle Bugnion-Secretan
Corinne Chaponnière
Simone Chapuis
Martine Grandjean

Rédaction, services de presse : Silvia Lempen, (021) 29 51 21

Administration et abonnements : Edwige Tendon, (022) 42 03 15

CCP: 12-11 791

Publicité:

s'adresser à l'administration, (022) 42 03 15

Impression: Etablissements Ed. Cherix et Filanosa SA, Nyon

. Editeur :

Association «Femmes suisses et le mouvement féministe» fondée en 1912, Genève

Abonnements:

1 an: Suisse Fr. 38.—
Etranger: Fr. 44.—
renouvelés d'office, sauf dénonciations préalables

Prix du numéro: Fr. 3.80

Copyright:

Femmes suisses ©, 1983

Il y a femme et femme

Non, ce n'est pas un test psychologique que nous vous proposons, simplement un petit jeu à faire avec vos ami(e)s et connaissances. Dans ce dessin, il y a deux femmes fort différentes, toutes les deux parfaitement visibles dans cette position. Laquelle voyez-vous en premier? Attention à ce que vous dites, votre réponse pourrait se retourner contre vous!

Dessin tiré du journal belge de l'Université des Femmes, septembre-octobre 1983.

